



Mercados internacionales cierran mixtos

Mezcla Mexicana recae por menor demanda

• Por Ivonne Martínez
ivonne.martinez@razon.com.mx

Los precios del petróleo tropezaron luego de tres sesiones con ganancias, debido a la baja demanda del crudo a nivel global, a causa de las medidas que se han instrumentado para contener la propagación del Covid-19.

Así, petróleo tipo West Texas Intermediate (WTI) cerró la sesión cotizando en 23.18 dólares por barril, lo que equivale a una reducción en su precio de 5.35 por ciento, mientras que el precio del Brent disminuyó en 2.04 por ciento y cerró la sesión cotizando en 26.83 dólares por barril.

o el dato

La mayor certidumbre se generó un día después de que el Senado de Estados Unidos turnara la aprobación del Plan de estímulos fiscales a la Cámara de Representantes.

Los principales petróleos de referencia también retomaron su tendencia a la baja, porque a la caída de la demanda mundial se suma la posibilidad de que a inicios de abril el mercado sea inundado de crudo ante eventual acuerdo entre la OPEP y sus aliados para reactivar la oferta.

Este entorno llevó a la Mezcla Mexicana de exportación a cotizarse en 14.67 dólares por barril este jueves, con una pérdida de 12.9 por ciento respecto a la jornada previa.

Este resultado se da luego de que la

PESO RESTÓ ganancias tras recorte en la calificación de México por parte de S&P; la BMV siguió el comportamiento positivo de Wall Street tras aprobación de paquete fiscal en EU

agencia calificadora S&P rebajara la calificación soberana de México a 'BBB' desde 'BBB+'.

Datos de Petróleos Mexicanos (Pemex) difundidos este jueves muestra que producción total de petróleo en febrero de 2020 ascendió a un millón 729 mil barriles diarios, volumen ligeramente superior en 0.3 por ciento a la de enero pasado de un millón 724 mil barriles por día.

El volumen obtenido en febrero de 2020 también es superior al millón 701 mil barriles al día producidos en el segundo mes del año pasado, con un incremento de 1.64 por ciento anual.

En cuanto al mercado cambiario, la directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base, Gabriela Siller Pagaza, informó que el peso mexicano cerró la sesión con una apreciación de 3.72 por ciento u 88.9 centavos, cotizando alrededor de 23.04 pesos por dólar, tocando un mínimo de 22.9665 pesos.

Recordó que en las últimas tres sesiones el peso mexicano se ha apreciado 9.78 por ciento o 2 pesos y 49 centavos desde el máximo histórico hasta el mínimo de este jueves.

Sin embargo, reportó que tras el recorte en la calificación crediticia de la deuda soberana de México

por parte de Standard and Poor's el tipo de cambio se subía de 22.84 pesos a 23.22 pesos.

En tanto, en la penúltima sesión de la semana, el mercado de capitales cerró con resultados mixtos, con ganancias en la mayoría de las bolsas occidentales, las cuales extendieron el movimiento correctivo que se observa desde inicios de la semana.

Este movimiento correctivo se debió principalmente a la expectativa de que Estados Unidos implemente un paquete de dos billones de dólares para aliviar a la economía de los efectos del coronavirus.

Este paquete fue aprobado por el Senado estadounidense ayer por la tarde, y se espera que pronto pase por la Cámara de Representantes para poder ser firmado por el presidente Donald Trump.

Así, en EU, los principales índices cerraron la sesión con resultados positivos. El Dow Jones presentó una ganancia de 6.38 por ciento, mientras que el S&P 500 y NASDAQ avanzaron en 6.24 y 5.60 por ciento, respectivamente.

En México, el S&P/BMV IPC cerró la jornada con un incremento de 0.48 por ciento y se ubicó en 35 mil 706.57 unidades, en línea con los mercados en Wall Street.

7.7
Por ciento se desplomó el precio del WTI